
Llega hoy Viaducto a Izcalli

Planean
3 carriles

al sur
»Anuncia Secretaría de Comunicaciones estatal

que cuando el segundo piso alcance los 70 mil

usuarios comenzarán a construir el cuerpo
en el sentido opuesto en Periférico Norte

»Estiman quela vialidad queatiende

ahora a 46 mil automovilistas llegue al tope
estimado a finales del año próximo

ASÍ LO DIJO

¦¦Mi sugerenciarespetuosaserfa
que dejaran un poco reposar el ánimo
dejar un año y luego iniciar
la segunda etapa

Oerardo Ruiz secretario de Comunicaciones
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Anuncian edificación de tramo al sur al llegar a 70 mil usuarios

Estiman saturación en 2011
Entrega hoy Peña

vía de 22 kilómetros

con 4 nuevos accesos

hasta Cuautitlán Izcalli

Rodrigo Barragán

CUAUTITLÁN IZCALLI La
Secretaría de Comunicaciones

del Gobierno estatal anunció que
cuando el Viaducto Elevado al
cance un aforo de 70 mil auto
móviles comenzará la construc
ción de tres carriles adicionales
en dirección al sur

Actualmente dicha vialidad
que hoyserá entregadapor el Go
bernador Enrique Peña en su to
talidad da servicio a 46 mil usua
rios quienes debenpagarunacuo
ta de L32 pesos por kilómetro El
tramo entre Nauca^an e Izcalli
será de 29 pesos

Manuel Ortiz director del
Sistema de Autopistas del Go
bierno mexiquense reconoció
que cuando fue licitado el segun

do piso se pensaba que la edifica
ción del segundo cuerpo tardaría
dos años después de la apertura
del primero

Sin embargo la vía elevada
actualmenteopera al 65 por cien
to de su capacidad sin tomar en

cuenta la apertura del tramo fi
nal que concluye en Izcalli

Las etapas como están con
cebidas es que una vez que se lle
guen a los 70 mil vehículos se
pueda iniciar el regreso del To
reo hada Lomas Verdes ese es

el primer tramo que se tiene que
hacery luego continuar de Lomas
Verdes hasta llegar a Tepalcapa
describió el funcionario

El Viaducto opera con un so
lo cuerpo de tres carriles rever
sibles durante las mañanas fun

ciona hada la Ciudad de México
y por las tardes hada el Estado
de México

1 secretario de Comunica
dones Gerardo Ruiz señaló que
han recomendado a la concesio
naria OHL dejar reposar a la du
dadanía del estrés que provocó la
obra en Periférico Norte antes de

comenzar la edificación del se
gundo cuerpo

Estando ya terminada esta
primera etapa que era el com
promiso de esta Administradón
mi criterio como secretario es em
pezar a hacer los análisis paraver
la segunda etapa

Mi sugerencia respetuosa
tanto a la concesionaria como al
próximo Gobierno estatal sería
que dejaran un peco reposar el
ánimo dejar un año y luego ini
ciar la segunda etapa mendo
nóRuiz
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